

Enero marca un hito histórico al convertirse en el mes más cálido del que se tiene registro, revela el observatorio Copernicus

Principal



Publicada el: 06/02/25	Visitas: 75
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/enero-marca-un-hito-histórico-al-convertirse-en-el-mes-más-cálido-del-que-se-tiene-registro-revela-el-observatorio-copernicus_17024.php

ENERO MARCA UN HITO HISTÓRICO AL CONVERTIRSE EN EL MES MÁS CÁLIDO DEL QUE SE TIENE REGISTRO, REVELA EL OBSERVATORIO COPERNICUS

Principal

Enero marca un hito histórico al convertirse en el mes más cálido del que se tiene registro, revela el observatorio Copernicus

Enero establece un nuevo récord como el mes más cálido jamás registrado, según lo informado por el observatorio Copernicus.

Registro de Temperaturas en Enero de 2025: Un Aumento Inesperado

A pesar de la llegada de La Niña, un fenómeno que conlleva un efecto de enfriamiento, el mes de enero de 2025 ha registrado un aumento en la temperatura media de $1,75^{\circ}\text{C}$ en comparación con el mismo mes durante la época preindustrial.

Este hecho convierte a enero de 2025 en el mes más cálido registrado hasta la fecha.

Este récord se asocia directamente con el incremento de las emisiones de gases de efecto invernadero provocadas por actividades humanas.

Los climatólogos habían anticipado que, tras alcanzar su punto máximo en enero de 2024, las condiciones de El Niño darían paso a una transición hacia La Niña, que representa la fase opuesta del fenómeno.

Debate Científico

No obstante, el calor se ha mantenido en niveles récord o casi récord desde entonces, lo que ha generado un intenso debate entre los especialistas sobre los factores adicionales que podrían estar impulsando este calentamiento, superando las expectativas iniciales.

Julien Nicolas, científico del clima de Copernicus, expresó su sorpresa: "No se está observando el efecto de enfriamiento, o al menos un freno temporal, en la temperatura global que esperábamos ver".

Perspectivas Futuras

Se prevé que La Niña resulte ser débil y de corta duración.

Según datos de Copernicus, las temperaturas en ciertas zonas del Océano Pacífico ecuatorial indican "una desaceleración o estancamiento en la transición hacia La Niña".

Estos efectos podrían desaparecer completamente para marzo.

Esta información se basa en fuentes de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ENERO MARCA UN HITO HISTÓRICO AL CONVERTIRSE EN EL MES MÁS CÁLIDO DEL QUE SE TIENE REGISTRO, REVELA EL OBSERVATORIO COPERNICUS

o marca un hito historico al convertirse en el mes mas calido del que se tiene registro revela el observatorio cope

Tags

copernicus, inesperado, observatorio, aumento, enfriamiento, temperatura, registrado, establece, registro, temperaturas, llegada, informado

Noticias relacionadas

3.6 * *2024 marca un hito en el clima: se convierte en el año más cálido registrado, superando por primera vez las temperaturas preindustriales*

4.9 * *El 2024 marcará un hito al ser el primer año en rebasar la barrera de 1,5 °c de aumento en las temperaturas globales*

4.9 * *La temperatura global ha superado el umbral simbólico de 1,5º C, según revelan informes oficiales*

4.7 * *Uruguay, el refugio climático que se mantuvo al margen de las temperaturas récord en 2024*

4.4 * *Brasil: El 2024 se consagra como el año más cálido en la historia meteorológica del país*

5.0 * *La Niña ha hecho su aparición en nuestra región*

4.1 * *Se prevé una intensa ola de calor y la llegada de lluvias para este jueves en Salto*

4.5 * *La ola de calor se agudizará, alcanzando temperaturas superiores a los 40 °c y generando "tormentas severas", advierte Metsul*

4.3 * *Inumet anticipa un día caluroso con máximas que alcanzarán los 34°C*

4.8 * *El verano se acerca con una ola de calor y lluvias esperado para la segunda quincena de enero*

Comentarios

Diego Armando Figueredo

06-02-25 02:32

otra vez nos llenamos de promesas que no se cumplen, siempre lo mismo con el clima y el aumento de temperaturas, y al final nadie hace nada serio para frenar esto

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo